
 
 
 

 
 

      
 

 
 

 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 
 

Resumo da Reunião da Câmara Setorial Permanente de Educação Ambiental 

Data: 31/05//2016 

 

Membros presentes:   Maria da Glória Ibiapina Lopes (CEA/SMAC),    Liana Petlengell 

(COMLURB), Danielle Simas(CEA/SMAC), Isis Volpi(CEA/SMAC), Patrícia(SME), Paulo 

Pereira(SME), Marcelo Fonseca(SMU)  

Convidados: Marcus Vinícius (ASAG), Elizabeth Rios(UERJ), Renata D'Acri, (CEA/SMAC). 

 

 
 

Glória iniciou  com leitura da ata anterior. A apresentação, pela Liana,  das Diretrizes 

Curriculares de Educação Ambiental, ficou para a próxima reunião e a mesma  será 
encaminhada , com antecedência,  aos membros para análise. Danielle informou que 

texto final do PROMEA será apresentado ao Órgão Gestor. Talvez seja necessária 
uma convocação aos membros para uma reunião extraordinária da CTPEA para 

finalização e debate sobre PROMEA que deverá ter sua apresentação final em 
outubro. Renata falou sobre os técnicos que serão selecionados para o projeto de 

Educação Ambiental nos Parques. Danielle informou sobre o adiamento da 
conferência de Meio Ambiente e que grupo de trabalho está compilando material 

produzido nas Pré-Conferência para apresentação final no dia da Conferência. Renata 
justificou algumas mudanças no projeto original de Educação Ambiental nos Parques, 

principalmente nos valores, recursos etc. A verba adquirida é somente para a  mão de 
obra. A previsão da liberação de verba para contratação dos selecionados é para o mês 

de julho. Isis e Renata esclareceram as funções específicas dos Monitores contratados 
para Parques. Marcus “Biriba” falou sobre o sucesso do Campeonato Mundial de Surf 
realizado em Grumari e reuniões nos Cafés Comunitários realizadas entre Gestores 

dos Parques do entorno e colaboradores. 


